



ACUSAN RECORTE SALARIAL DE TRABAJADORES

LA JUEZA Mabel Cortez Navarrete, del Sexto Distrito en Materia Administrativa, Civil y de Trabajo de Jalisco, denunció un recorte de más de 13 mil millones de pesos al presupuesto del Poder Judicial Federal (PJF) para sueldos en 2025, una disminución del 17.1 por ciento respecto a lo presupuestado y del 13.4 por ciento en términos reales respecto a 2024.

En la conferencia "Los Jueces Federales en Jalisco", afirmó que este ajuste afecta los derechos laborales del PJF, contraviniendo el décimo transitorio de la reforma judicial.

La juzgadora advirtió que el recorte limitará sustituciones e incapacidades médicas, aumentando la carga laboral y afectando la operación de juzgados y tribunales.

Además, mencionó, México necesita más jueces, ya que solo cuenta con 4 por cada 100 mil habitantes, muy lejos del estándar internacional de 65. Por último, mencionó que líderes sindicales exigen una Asamblea General Extraordinaria para determinar acciones ante esta situación.

Cristina Ceja